
  ＜質問事項＞ 
Ａ 自主警備の範囲と担当について 
スタジアムとは、グランディ２１の中の宮城スタジアム部分だけを指すのでしょうか？ あるいは、

グランディ２１全体、つまり、公園部分も含んでいるのでしょうか。 
スタジアム以外の区域の自主警備というのは、当然住宅地を含んでいるものと考えていいのでしょ

うか？ 
 
  ここでいう「スタジアムの範囲」ですが、原則として、宮城スタジアム以外のグランディ２１

の施設を含みます。 
                                    
    スタジアムの自主警備について、         
  ○ 日本組織委員会（以下「 JAWOC」ｼﾞｬｳｫｯｸ）がＡＤカード等により管理する区域（以下「ア

クセス管理エリア」）は JAWOC 
    ○ それ以外の区域は県 
  が担当します。 
 
    アクセス管理エリアの範囲設定については、現在 JAWOCで検討中ですが、公園及び住宅 地

は管理エリア外になると予想され、そうした場合、自主警備の担当は県になります。 
 
Ｂ 隣接地域の警備体制について 
特定の道路の一般車立ち入り禁止にする（七夕とか、塩竈神社初参りのような）ことはないのでし

ょうか？それは、警察の管轄と考えていいのでしょうか？ 
もし警察の管轄であった場合は、私どもは警察と協議した方がいいのでしょうか？ 
キリンカップやＪリーグオールスターの際は、菅谷台町内会では、警備会社と綿密にうち合わせを

した上での、バリケード設置でした。県が委託する警備会社と私ども協議会が直接打ち合わせるこ

とは可能と考えてよろしいのでしょうか？ 
 
    交通規制の権限は公安公安委員会及び警察にあります。 
 
    県では、自主警備計画の作成に当たり、地元住民の方々の意向等を踏まえて警察と協 議して

まいります。なお、協議会として、直接関係機関に要望されることについては、何ら異を唱えるも

のではありません。 
 
Ｃ 規制範囲、機関及び住民との調整予定について 
住民としては、次のようなスタンスがあると考えています。 
１）規制区域を全く設けないで、スタジアム至近までチケットを所有しない人が出入りする。この

場合、住民の出入りも自由ですが、スタジアム近接の住民への、予想されない事故、事件が起こる

可能性が大だと思われます。 
２）規制区域を設けて、その中にはチケット保有者と住民、それに住民の関係者以外は立ち入りで

きない。この場合、規制区域内の住民は不自由しますが、事故、事件は比較的起きにくいのではな

いか、と考えられます。また、規制区域外の住民は原則自由ですし、スタジアムから離れています

ので、不測の事故、事件は起きにくいのでは、と思われます。 
私どもはこのうちのどれかを選択する必要があると思います。どちらがいいのか、もし可能であれ

ば、参考までにご意見をお聞かせくださいませ。 
 
    自主警備の方法等について御提案いただき、どちらか選択を、とのことですが、県で は現在、

自主警備計画を作成中で、現時点で判断することはできかねます。 
 
  いずれにしても、これまで申し上げているとおり、地域の皆様の意向を尊重しながら、もっと

も効果的な対策を講じてまいりたいと思っております。 
               



Ｄ 住民の協力事項について 
つまり、まだ具体的な警備計画は作成されていないと考えていいのでしょうか？ 
 
    自主警備計画は平成 13 年度の完成に向けて作業を進めております。 
 
Ｅ フーリガン対策について  
警察との連携は密にお願いいたしたいと存じます。問題の中身によって、警察か、あるいは、貴推

進委員会か、どちらか選ばないといけない状況は、好ましいとは思いませんので、どういう風に私

どもが選択すればいいのか、お示しいただければ幸いです。 
 
    県ではこれまで、輸送や自主警備計画の作成等に当たり、警察や関係機関と協議を行っており

ますが、引き続き、各方面との連携を密にしてまいりたいと思っております。 
 
   また、協議会の県の担当窓口は、当局ですので、こちらに御連絡いただければと思っておりま

す。 
 
Ｆ 警備への住民協力について 
昨年、グランディ２１でコンサートがあったときのことですが、警備会社が菅谷台町内会に何の連

絡もなく、町内にゲートを作り、住民かどうかのチェックを始めたので、町内会として、厳重に抗

議したことがございます。そのようなことがないよう、重ねてお願い申 
し上げます。また、各町内会には、防犯関係の専門部がありますので、何なりとおっしゃっていた

だければ、可能な限りのご協力ができるとぞんじます。 
 
  地域の皆様に御協力いただきたい事項につきましては、事前に説明し、御理解をいただいたと

ころで実施したいと考えております。 
 
Ｇ 学校の臨時休校措置等について 
今回、教育庁あるいは教育委員会からのご回答をいただけると思いましたが、まだ、時期尚早だっ

たのでしょうか？部局が違うので失礼な質問でしたら、ご容赦ください。 
 
    教育委員会と打ち合わせのうえ、対応方針が決定したところで当局から回答いたします。 
 
  ＜要望事項＞ 
Ｈ 町内会等との意見交換の場について 
よろしくお願い申し上げます。種々の事情で、警備の詳細な計画を私どもに流すことはできないか

もしれませんが、取り扱いに注意すべき情報については、町内会長にだけ流すことと、文書交換し

てお約束してもかまいません。ただし、私ども協議会全回一致での了承が必要ですので、予めおっ

しゃっていただければ幸甚に存じます。折角のワールドカップが、なにやら警備だけがものものし

い、という状況も、訪れるお客様に失礼かと存じますので、積極的に地域住民をお使いいただけれ

ば幸いです。 
 
    自主警備関係についても、できる限り積極的な情報提供に努めたいと思っておりますので、地

域の皆様の御協力をお願い申し上げます。 
 


